

# 給食タイムズ

平成 28 年 (2016 年) 10 月 5 日  
5 号  
明石市立大蔵中学校

## 給食開始から 1 週間が経過しました！

生徒会の給食委員会を中心に、給食実施のための綿密な準備を進めて参りました。当然、大きな期待があるのですが、本当にうまくいくのか不安に思いながら、9月26日に給食がスタートしました。しかし、始まってみると、給食委員がクラスを中心となり、給食当番が各々の役割をしっかりと果たすことができています。校時表においても、給食を含めた昼休みを10分延長して対応していたので、1週間が経過しましたが、大きな混乱はなくスムーズに配膳・下膳ができています。では、この1週間の様子を紹介いたします。

## こんな給食です！



記念すべき初めての給食。さつまい汁が絶品でした。

パンも出ます。大きくてびっくりします。

カレー味は、食が進みます。

ホキの南蛮漬けは、なかなかの美味でした。



## 配膳・下膳の様子です！



授業に遅れることなく、スムーズに実施できています。これを継続させていきましょう。

## しかし、課題点も見えてきました！



北校舎の階段、手洗い場付近が狭く、混雑しています。渡り廊下も狭く、天候の悪い日の配膳・下膳が心配です。通行中、ぶつかったり、こけたりしないよう、気を付けましょう。

また、パンにこげた線が入っていたり、ご飯に小さな黒いものや繊維のようなものが付着しているなど、心配なこともありました。明石市教育委員会へ報告すると共に、再発防止に向けて安全な給食が提供できるよう努めて参ります。保護者の皆様、今後も、温かく見守っていただくよう

よろしくお願いいたします。

